



## Uber denuncia a España en Bruselas

Acude a la Comisión Europea tras su prohibición

PÁGINA 22



## Colombia invierte en ordenadores

El país distribuirá tecnología en las escuelas públicas

PÁGINA 30

## Iniesta: "Me siento responsable"

El medio repasa su carrera ante el Holanda-España



# Estados Unidos e Irán apuran el plazo para lograr un pacto nuclear

## Obama se juega parte de su legado con esta negociación

MARC BASSETS / ÁNGELES ESPINOSA  
Washington / Dubái

Los negociadores de las grandes potencias con Irán apuran en Lausana (Suiza) el plazo que se

## El copiloto de Germanwings fue tratado por tendencias suicidas

LUIS DONCEL, Berlín

Andreas Lubitz, el copiloto sospechoso de haber estrellado un avión con 150 personas a bordo, estuvo en "tratamiento psiquiátrico un largo periodo con evidentes tendencias suicidas", reveló ayer la Fiscalía de Düsseldorf. Fue antes de que Lubitz obtuviera en 2013 licencia para volar. Los médicos que le vieron después no observaron agresividad hacia sí mismo o terceros. PÁGINA 5

## La vida fuera de la ley en la cárcel mexicana de mujeres

SONIA CORONA, México

Un informe de la Comisión Nacional de Derechos Humanos desvela la insuficiencia de los recursos humanos y materiales en las cárceles de mujeres en México, así como condiciones de maltrato, extorsión, falta de taneción, cobro de cuotas y extralimitación de las funciones de las autoridades. PÁGINA 9

impusieron —que concluye hoy— para alcanzar un acuerdo sobre el programa nuclear iraní. El diálogo, encabezado por el secretario de Estado norteamericano, John Kerry, y el ministro de Exteriores iraní, Mohamed Javad Zarif, resulta crucial para el presidente de EE UU, Barack Obama, promotor del acercamiento diplomático a Teherán y que se juega en ese empeño buena parte de su crédito en política exterior. El éxito o el fracaso de las conversaciones pueden suponer el fin de 35 años de aislamiento para el régimen iraní, encabezado por los ayatolás desde 1979, y definirá la presidencia de Obama.

La Administración de EE UU ha invertido —contra la opinión de su propio Congreso, su aliado Israel y los árabes suníes— una considerable cantidad de tiempo y esfuerzo en la negociación. Obama es partidario de levantar las sanciones impuestas a Teherán incluso sin el aval de las Cámaras. Persisten todavía discrepancias en el tema de las sanciones y el alcance y duración de la moratoria sobre las investigaciones nucleares. PÁGINAS 2 Y 3



Evo Morales, en el momento de emitir su voto el pasado domingo, en Cochabamba. / EFE

# La oposición boliviana gana en feudos históricos de Evo Morales

## El Movimiento al Socialismo del presidente pierde en El Alto, Cochabamba y La Paz en las elecciones regionales

FERNANDO MOLINA, La Paz

La oposición a Evo Morales ganó terreno en las elecciones regionales celebradas el domingo en Bolivia. El Movimiento al Socialismo (MAS) del presidente perdió las alcaldías de El Alto y Cochabamba y las gobernaduras de La Paz y Tarija. Pese al retroceso, el MAS se mantiene como primera

fuerza política del país con cuatro gobernaciones y la mayoría de los municipios. Sin embargo, la oposición controla ya siete de las 10 principales ciudades.

El vicepresidente, Álvaro García Linera, reconoció la sorprendente derrota en La Paz y la justificó por la "falta de liderazgos locales". En el centro político del país venció Félix Patzi, del

partido Soberanía y Libertad, y en la ciudad rebelde de El Alto lo hizo Soledad Chapetón, de Unidad Nacional. Ambos son descendientes de aimaras. El reto para los ganadores pasa ahora por mantenerse en el poder los próximos cinco años y superar el bloqueo del MAS en el órgano parlamentario regional, donde tiene la mayoría. PÁGINA 8



# Renace una escultura que la Guerra Civil hizo añicos

## El Prado exhibe el 'San Juanito', la única obra de Miguel Ángel en España

ÁNGELES GARCÍA, Madrid

La única obra de Miguel Ángel que puede verse en España había quedado reducida a 17 cascotes, varios quemados, que han requerido 19 años de restauración para volver a ser la estatuilla *San Juan Bautista niño*, más conocida como *San Juanito*. El milagro tecnológico se ha producido en el Centro

de Restauración de Florencia, y las partes perdidas, más del 60%, se han sustituido con piezas de fibra de vidrio y nailon, posteriormente estucadas. Hasta el 28 de junio se muestra en el Prado, y después regresará al lugar que la albergaba desde el siglo XVI, la capilla del Salvador de Úbeda (Jaén), antes de ser destruida durante la Guerra Civil. PÁGINA 31